



Schnurranten 2010

Am 30. Januar war es dieses Jahr wieder soweit, die Musikkapelle Urlau teilte sich in drei Gruppen und besuchte die Einwohner von Allmishofen, Öberösch und dem unteren Urlauer Dorf beim traditionellen Schnurranten.

Das Schnurranten ist ein alter Brauch bei dem kleinere verkleidete Gruppen der Musikkapelle die Häuser besuchen, ein kleines Ständchen spielen, sich mit den Familien unterhalten und von den Familien mit einer kleinen Spende belohnt werden.

Wir möchten uns recht herzlich für die Freundliche Aufnahme, die Verpflegung mit Frühstück, Mittagessen, Abendessen und Snacks und Getränken sowie den Spenden bedanken.

{loadposition beitrag4} Eine frohe Fasnet wünscht

Ihre Musikkapelle Urlau